

Der coole Spass im Oberthurgau



Medienmitteilung

Romanshorn, 04.05.2018

Saisonstart im EZO Romanshorn mit bekannten Namen!

Bereits am 5. Mai 2018 beginnt wieder die Eissaison im EZO Eissportzentrum Oberthurgau.

Nach einer kurzen Pause von 4 Wochen ohne Eis, welche für wichtige Renovationsarbeiten genutzt wurde, ist die Kühlmaschine bereits am 1. Mai 2018 wieder in Betrieb genommen worden.

Die Zeit eilt, denn bereits am 4. Mai 2018 treffen die ersten Gäste aus ganz Europa, Kanada und den USA ein.

Es werden nach dem Rekordjahr im Jahre 2017 von weit über 60 Camps und Trainingslager auch im Jahre 2018 mindestens diese Anzahl an Gästen und Aufenthaltstage im EZO Romanshorn erwartet. Dabei sind Gäste aus dem In- und Ausland, von kleinsten Eishockeyspielern bis zu den besten Nationalleague- und sogar NHL – Spieler im Eissportzentrum Oberthurgau bei ihren Trainings zu sehen. Auch die vielen Trainingslager der Schweizer Nachwuchsnationalmannschaften sind für das EZO und die Region Oberthurgau zu wichtigen Faktoren und besten Referenzen geworden.

Die vielen Gäste schätzen im Eissportzentrum Oberthurgau die ausgezeichnete Infrastruktur, mit den individuellen Organisationsmöglichkeiten, dem guten Essen, den Eventmöglichkeiten und der Flexibilität des EZO-Teams.

Diese Vorzüge schätzt auch das bekannte Sport-Management Unternehmen Maloney & Thompson aus Ontario/Kanada welche zusammen mit ihren Partnern, einigen sehr wichtigen europäischen Spielervermittlern, vom 4. – 6. Mai 2018 im EZO das jährliche Trainingscamp durchführen. Es werden 70 junge Profispieler und Nachwuchsspieler erwartet.

Die zukünftigen Eishockeystars werden entsprechend von grossen Namen an diesem Wochenende begleitet, so wird unter anderem die bekannte Eishockeypersönlichkeit und Head Coach des NL-Clubs Genf-Servette Chris McSorley, Mike Ellis, Skill-Coach und Berater der Toronto Maple Leafs und der frühere NHL-Spieler und Olympiasieger Roger Johansson die Spieler in Romanshorn betreuen und beraten.

Mit diesem Saisonstart wird die Eissaison für das EZO mit den vielen Gästen auch in der Sommerzeit so richtig lanciert, den bereits in der nächsten Woche werden weitere Eissportler in Romanshorn erwartet.

Für Fragen im Zusammenhang mit dieser Medienmitteilung kontaktieren Sie bitte Gregor Müller, Inhaber und CEO Tel. 071 466 75 05 oder Tel. 078 683 69 59.